
 

平成１７年６月定例教育研究評議会 

 
Ⅰ．日 時 平成１７年６月１７日（金）１４時３０分～１６時４０分 
 
Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 
 

Ⅲ．出席者 古在学長，山根，宮崎，天野，藤井，藤澤，各理事 

      土屋，栗山，竹内，三上，伊勢崎，上野，山内，三宅，安藤，西村，安田， 

      明石，藤澤，柿原，多賀谷，金子，辻，中谷，山本，堀江，石垣，森，野口，

小倉，菊池，犬伏，秋元，西川，島倉，守屋，米今、各評議員（３７名） 

      陪 席：赤岩監事，長尾，伊藤，服部各副理事、岩間評議員代理鈴木教授 

     （欠席者：斎藤，徳久） 

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

 

Ⅴ．審議事項  

１．平成１６年度業務実績報告書について             

   学長から６月７日の部局長連絡会以降に修正された平成 16 年度業務実績報告書

について審議願いたい旨提案があった後，天野理事から資料に基づき説明があり，

意見がある場合は，６月２２日までに天野理事宛，文書にてお願いしたい旨発言が

あった。引き続き，学長から今後６月２７日の経営協議会及び６月２９日の役員会

で審議のうえ決定し６月末日までに国立大学法人評価委員会に提出したい旨発言

があった。 

 

２．国立大学法人千葉大学承認ＴＬＯ化準備委員会規程（案）について  

   学長から６月７日の部局長連絡会で審議された標記規程の制定について審議願

いたい旨提案があった後，天野理事から資料に基づき説明があった。引き続き、平

山知財事務室長から補足説明があり、審議の結果、了承された。 

 

３．千葉大学学部教育委員会規程の一部改正（案）について       

 学長から学部教育委員会規程の一部改正（案）について審議願いたい旨提案があ

った後、宮崎理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

   

４．千葉大学大学院教育委員会規程の一部改正（案）について     

 学長から大学院教育委員会規程の一部改正（案）について審議願いたい旨提案が

あった後、宮崎理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

   

 



   

５．千葉大学普遍教育委員会規程（案）について            

   学長から普遍教育委員会規程（案）について審議願いたい旨提案があった後、  

宮崎理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

 

６．平成１８年度千葉大学入学者選抜要項（案）について  

   学長から平成１８年度千葉大学入学者選抜要項（案）について審議願いたい旨提

案があった後、安田副理事から概要及び変更点について資料に基づき説明があり、

審議の結果、了承された。 

 

７．平成１８年度大学入試センター試験千葉大学試験場別分担（案）について 

   学長から平成１８年度大学入試センター試験千葉大学試験場別分担（案）につい 

 て審議願いたい旨提案があった後、安田副理事から志願者推計数に基づく本学の分

担数及び各試験場の分担（案）について資料に基づき説明があり、審議の結果、了

承された。 

   

８．留学生受入れの機関（千葉大学）保証の開始について        

 学長から留学生受入れの機関（千葉大学）保証の開始について審議願いたい旨提

案があった後、宮崎理事から資料に基づき説明があった。引き続き、外国人留学生

等後援会の設置について説明があり、その後、意見交換が行われた。 

  

９．西千葉地区の交通対策について                  

   学長から西千葉地区の交通対策について審議願いたい旨提案があった後、   

藤澤理事から資料に基づき説明があり、その後、意見交換が行われた。 

   主な意見は次のとおり。 

   ・利用代表者だけで決めるのではなく、自動車等を利用しない人が代表者会議に

入った方がよいのではないか。 

   ・身体障害者の人にも入っていただきたい。 

   ・通行をチェックする人が必要である。 

 

10．その他                

 （１）平成１９年度入学選抜方法について 

     安田副理事から選抜方法に変更のある場合、予告をする必要があるので 

６月２４日までに入試課宛メールでお願いしたい旨発言があった。 

 

 

Ⅴ．報告事項 

１．大学間交流協定の締結について                 

   天野理事からアリゾナ大学（米国）との大学間交流協定締結について報告が 

あった。 

 



   

２．光熱水料節減プロジェクトについて                

   藤澤理事から光熱水料節減プロジェクトの立上げ及びリーダー会議の開催並び

に光熱水料実績等について報告があった。 

 

３．他大学の教員評価に関する情報                  

   野口工学部長から他大学の教員評価に関する情報について報告があった。  

 

４．平成１７年度オープンキャンパスについて             

   米今学生部長から平成１７年度オープンキャンパスの詳細について報告が 

あった。 

 

５．その他  

  （１）千葉日報への地域貢献連載記事の掲載依頼について       

      藤澤理事から千葉日報への地域貢献連載記事の掲載にあたり協力依頼が 

あった後、各部局のＨＰに地域貢献情報を掲載して欲しい発言があった。 

     なお、今後「地域貢献」を「地域連携」としたい旨発言があった。 

 

  （２）防災訓練について   

      藤澤理事から６月３０日の１０時から実施される防災訓練について協力依

頼があった。 

 

  （３）学生向け講演会について 

      宮崎理事から開催日程等について報告があった。 

 

  （４）学生関係委員会について 

      宮崎理事から学生関係委員会の委員の整理について報告があった。 

 

  （５）学長から国大協総会（６／１６）の概要について報告があった。 

       

 

学長から次回（７月）の開催場所について亥鼻地区（附属病院第３講堂）を予定し

ている旨発言があった。 

引き続き、大和田企画総務部長から,次回会議終了後，教育研究評議会・事務協議会

合同懇親会を予定している旨発言があった。 

 

 

以 上 

  


